

# 24Jam

## Cipkon Kamtibmas, Polsek Panjalu Polres Ciamis Cooling System Saat Turnamen Catur

Ciamis - [CIAMIS.24JAM.CO.ID](http://CIAMIS.24JAM.CO.ID)

Dec 16, 2024 - 17:22



CIAMIS ~ Polsek Panjalu Polres Ciamis Polda Jabar mendatangi pemukiman warga di Kecamatan Panjalu dalam rangka cipta kondisi wujudkan kondusifitas wilayah. Kegiatan bertajuk koordinasi dan komunikasi kamtibmas ini berupa cooling system saat Turnamen Catur dalam rangka Panjalu Festival 2024, di

Desa Panjalu, Kecamatan Panjalu, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu, 15 Desember 2024, malam.

Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh Kanit Samapta Polsek Panjalu Polres Ciamis Polda Jabar Aipda Dede Supriyanto. Saat itu anggota melakukan koordinasi dan komunikasi bersama anggota Koramil Panjalu.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Panjalu Iptu Yaya Koswara mengatakan kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka memberikan himbauan agar bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah. Selain itu juga untuk memberikan rasa nyaman dan aman masyarakat yang sedang mengikuti serta menonton turnamen catur Festival Panjalu 2024.

"Kegiatan ini kami laksanakan dalam rangka cipta kondisi menjaga Harkamtibmas guna memberikan kenyamanan dan keamanan bagi seluruh warga. Sehingga masyarakat merasa nyaman, terutama mereka yang hadir tampil bertanding maupun menonton turnamen catur Panjalu Festival 2024," katanya.

"Ini juga bagian dari pada upaya Polri, cooling system mewujudkan harkamtibmas yang aman dan nyaman," ucap Iptu Yaya Koswara menambahkan.

Kapolsek Panjalu Polres Ciamis Polda Jabar turut mengajak agar sama sama menjaga kerukunan antar warga, antar kelompok dan giatkan kembali hidup berbudaya gotong royong dalam kehidupan sehari-hari.

"Jangan main hakim sendiri kalau ada permasalahan di lapangan namun mediasikan serta koodinasikan dengan unsur terkait. Apabila ada gangguan Keamanan segera melapor ke Babinkamtibmas atau ke Polsek Panjalu," kata Iptu Yaya Koswara.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.